



Was müssen Sie tun?

Der Weg zu einer Kinder- und Jugendlichen-Reha ist ganz einfach.

Bevor Ihr Kind zur Rehabilitation kommen kann, brauchen Sie eine Kostenzusage Ihres Leistungsträgers (Krankenkasse, Deutsche Rentenversicherung).

Sprechen Sie zunächst Ihre/n behandelnde/n Ärztin/Arzt oder Ihre/n Therapeutin/Therapeuten an. Wenn sie/er eine Reha befürwortet, erhalten Sie von ihr/ihm einen Befundbericht und alle medizinischen Unterlagen. Antragsformulare erhalten Sie bei den Auskunfts- und Beratungsstellen der Deutschen Rentenversicherung oder über unsere Internetseite www.driv-rlp.de
Wir freuen uns auf Ihr Kind und auf Sie!

Sie haben noch Fragen?

Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Edelsteinklinik
Lindenstraße 48
55758 Bruchweiler bei Idar-Oberstein

Telefon: 06786 120
Mail: edelsteinklinik@driv-rlp.de

 www.edelsteinklinik.de

Über die Edelsteinklinik

Wir sind eine von vier Reha-Kliniken der Deutschen Rentenversicherung Rheinland-Pfalz und haben uns auf die Rehabilitation von chronisch kranken Kindern und Jugendlichen spezialisiert.

Unser interdisziplinäres Team sorgt rund um die Uhr liebevoll und verständnisvoll, mit medizinischer und therapeutischer Fachkompetenz und der nötigen Disziplin dafür, dass Kinder und Jugendliche einen guten Start in Schule und Beruf schaffen können.

Die Edelsteinklinik liegt in der Gemeinde Bruchweiler in Rheinland-Pfalz, in der Nähe der Deutschen Edelsteinstraße und des Nationalparks Hunsrück-Hochwald.

Sie entscheiden:

Nennen Sie die Edelsteinklinik im Reha-Antrag als Ihre Wunschklinik.



Impressum

Herausgeber:
Edelsteinklinik
Eine Klinik der Deutschen Rentenversicherung
Rheinland-Pfalz
Eichendorffstraße 4 - 6, 67346 Speyer
Nr. RLP 2509
Stand: September 2023

Über- oder Untergewicht?

Wir können helfen. Damit gesund leben gut tut und gut schmeckt.

Es ist gut, dass du hier bist. Es ist gut, dass Ihr Kind hier ist.

Falsche Ernährung, zu wenig Bewegung, genetische Faktoren, ungünstige Lebensumstände: Auch bei Kindern kann es zu Zuckerkrankheiten, Bluthochdruck, Herz-Kreislauferkrankungen oder Gelenkschäden kommen. Wir wissen, Kinder und Jugendliche mit Gewichtsproblemen leiden körperlich und seelisch. Und das erst recht, wenn sie wegen ihres Gewichts ausgelacht, verspottet oder ausgegrenzt werden.

Eine Kinder- und Jugendlichen-Rehabilitation in der Edelsteinklinik kann helfen.

Wir behandeln:

- Adipositas mit Folgeerkrankungen,
- Dystrophie (Untergewicht),
- Diabetes mellitus,
- Stoffwechselerkrankungen,
- Essstörungen,
- Chronische Darmerkrankungen (Morbus Crohn, Colitis ulcerosa)
- Laktose- und Fructoseintoleranz, Zöliakie.

Individuelle Therapien für individuelle Probleme

Wir setzen auf eine individuelle und ganzheitliche Therapie und berücksichtigen die Gesamtpersönlichkeit des Kindes. Ärztinnen und Ärzte, Therapeutinnen und Therapeuten, Sozialpädagoginnen und Sozialpädagogen und unser Pflegebereich arbeiten dazu eng zusammen.

Sport macht Spaß

Macht Sport Spaß, ist es einfacher, nach der Reha im Alltag Zeit dafür zu haben. Unsere Sport- und Bewegungstherapie ist deshalb besonders vielfältig. Mit Hilfe unserer Sporttherapeuten können unsere jungen Patientinnen und Patienten gezielt trainieren, Neues ausprobieren und neue Stärken entdecken.

Wenn gesundes Essen gut schmeckt

In der Ernährungstherapie lernen unsere jungen Patientinnen und Patienten, welche Lebensmittel ihnen gut tun und gut schmecken. In der Lehrküche können sie sich ausprobieren. Das zeigt ihnen, dass Kochen Spaß machen kann und Essen ein Genuss ist. Essen aus Langeweile, Frust oder Stress ist für uns keine Option.

So steigern wir die körperliche und psychische Belastbarkeit, fördern Selbständigkeit, Disziplin und Eigenverantwortung. Wir steigern das Wissen um die eigene Krankheit und wie man damit umgeht.

Sie begleiten Ihr Kind?

Sie begleiten Ihr Kind zur Reha. Deshalb sind Sie unser Partner in der Therapie. So können Sie die in der Reha erzielten Erfolge sichern und Ihr Kind Zuhause am besten unterstützen.

Neben den Therapien für Ihr Kind, haben wir auch für Sie als Begleitperson spezielle Angebote. Dazu gehören Erziehungsberatung, Elternschulung, pädagogische Gruppengespräche, Ernährungsberatung oder Gesundheitsschulungen.

An Ausflügen und Sportangeboten können Sie und Ihr Kind teilnehmen.

Wie wohnen Sie und Ihr Kind?

Unsere jungen Patientinnen und Patienten wohnen gemeinsam mit ihren Angehörigen in modern eingerichteten Familienunterkünften. Die Apartments haben unterschiedliche Größen, so dass wir von zwei Personen bis zur Großfamilie alle aufnehmen können. Kinder und Jugendliche, die allein zu uns kommen, wohnen mit Gleichaltrigen zusammen, die ähnliche Probleme haben. Gemeinsam essen, spielen, fernsehen, Musik hören und vieles mehr, gehört bei uns dazu.